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Protokoll  
zur Vorstandssitzung des 

„Heimatverein Stadt Hettstedt“ 

Datum:  20.02.2020 

Uhrzeit: 18.00 Uhr 

Ort:  Kunstzuckerhut Hettstedt 

Anwesend: siehe Anwesenheitsliste  

Tagesordnung 

1. Begrüßung und Vorstellen der Tagesordnung 
2. Stand Eintragung des Vereins 
3. Auswertung Veranstaltung Arbeitskreis „975“ 
4. Auswertung / Planung Veranstaltung „Silvester 2020“ 
5. Zusammenarbeit mit dem Seniorenrat 
6. Organisation Vereinskonferenz 
7. Abstimmung nächste Aufgabenschritte 
8. Sonstiges 

Zu Top 1) 

Anke Kopplin begrüßt die Anwesenden und stellt die Tagesordnung vor. Sie bittet um Änderungsanträge 
oder Hinweise. Da dies nicht der Fall ist, wird über die Tagesordnung abgestimmt. 

Abstimmungsergebnis: Anwesende Mitglieder ....... 4 
Ja-Stimmen: ....................... 4 
Nein-Stimmen: ................... 0 
Stimmenthaltungen:  ......... 0 

Die Tagesordnung ist damit angenommen. 

Zu Top 2) 

Eintragung des Vereins 
Anke Kopplin bittet Dirk Fuhlert um Berichterstattung. Dieser stellt fest, dass in Vorbereitung der 
Eintragung noch einige formelle Fragen aufgetaucht sind, die sich hauptsächlich darum drehen, wie 
Mitgliedschaften zu werten sind. Es geht um den Fakt, ob Mitglieder als Privatperson, in Vereinen oder 
Firmen Mitglied im Heimatverein sind. Weiterhin wird die offizielle Adresse des Vereins nochmals zur 
Diskussion gestellt. Hier einigt man sich, die Büroadresse des Vorstandsmitgliedes Dirk Fuhlert zu 
nutzen. Damit lautet die Anschrift: Heimatverein Stadt Hettstedt, Molmecker-Straße 108, 06333 
Hettstedt. Telefonisch ist das Büro unter 03476-810841 zu erreichen. Vereinsspezifische E-Mail-
Adressen werden angelegt und auf Privatmails der Vorstandsmitglieder weitergeleitet. Die Information 
dazu erfolgt in der nächsten Vorstandssitzung. Weitere Fragen sind nicht offen und der Vorstand 
beauftragt ihn mit der weiteren Durchführung der Anmeldung. 

Logo des Vereins 
Dirk Fuhlert informiert über die Probleme, die mit dem neuen Logo verbunden waren. Insbesondere die 
Beschwerden von Einzelnen in Zusammenhang mit der Verwendung des Stadtsignets werden erläutert. 
Es stellt sich heraus, dass für den Verein selbst kein Handlungsbedarf besteht.  
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Homepage des Vereins 
Dirk Fuhlert berichtet, dass die Homepage aktualisiert wurde und derzeit Schritt für Schritt ausgebaut 
wird. Insbesondere die Veranstaltungsmeldungen für den nächsten Veranstaltungskalender 
(Redaktionsschluss 01.05.2020) sind derzeit Schwerpunkt der Arbeit. Abgeschlossen werden sollen diese 
Dinge bis spätestens Ende März 2020. 

Zu Top 3) 

Arbeitskreis „975“ 
Anke Kopplin bittet Dirk Fuhlert um Berichterstattung. Dieser stellt fest, dass der Vorstand fast komplett 
zur Auftaktveranstaltung anwesend war. Eine ausführliche Darstellung ist also entbehrlich. Es bleibt 
festzustellen, dass Handlungsbedarf erst entsteht, wenn Entscheidungen (erste Aussagen dazu am 
01.04.2020) über umzusetzende Projekte gefallen sind. Wichtig ist lediglich die Beantragung der Mittel 
bei Stadtwerken und Wohnungsgesellschaft in Vorbereitung des Jubiläums. Außerdem ist die 
Anwesenheit bei der Vereinskonferenz am 25.03.2020, 17.00 Uhr wichtig. 

Zu Top 4) 

Anke Kopplin bittet Dirk Fuhlert um Berichterstattung. Er stellt den aktuellen Stand dar. Derzeit liegt 
eine ablehnende Haltung der Klubhausbetreiberin vor (Mail), so dass prinzipiell derzeit nur der Ratssaal 
in Frage kommt. Er bittet um Meinungen, ob er das Projekt weiterverfolgen soll. 

Der Vorstand legt nach kurzer Diskussion fest, dass die Planungen, insbesondere hinsichtlich der 
Kostenfrage fortgeführt werden sollen. Angestrebt wird eine konkretere Aussage zur nächsten 
Vorstandssitzung, um dann zeitnah eine endgültige Entscheidung fällen zu können. 

Zu Top 5) 

Anke Kopplin bittet Dirk Fuhlert zunächst um Berichterstattung. Dieser stellt den aktuellen Stand dar. 
Derzeit liegt das noch unverbindliche Angebot an den Seniorenrat vor, den Heimatverein als Dach zu 
nutzen. Es gibt einen Gesprächstermin mit Herrn Paczkowski, aber vielleicht kann Frau Böhme etwas 
dazu sagen. 

Frau Böhme ergreift das Wort: 

Es besteht Einigkeit im Seniorenrat, unter dem Dach des Heimatvereins tätig zu werden. Konkretere 
Abstimmungen gibt es dazu in einem Gespräch mit dem Bürgermeister. In der nächsten 
Vorstandssitzung können dazu dann Entscheidungen getroffen werden. 

Der Seniorenrat hat sich als weitere Aktivitäten in diesem Jahr die Organisation eines Theaterbusses auf 
die Fahnen geschrieben. Auch eine Bürgerreise nach Bergkamen im Oktober isst geplant. 

Zu Top 6) 

Anke Kopplin bittet Dirk Fuhlert um Berichterstattung. Dieser legt dar, dass es aus zwingenden Gründen 
eine Terminverschiebung auf den 25.03.2020 gegeben hat. Die Uhrzeit 17.00 Uhr bleibt unverändert. 
Die Verwaltung wird alle Vereine per Mail (mit den vorliegenden Adressen) informieren. Auch soziale 
Medien und Presse soll genutzt werden. Ziel ist es, von JEDEM Verein 1 oder 2 Vertreter zur Konferenz 
anwesend zu haben. Zur Tagesordnung wird vorgeschlagen: 

Vorstellung Ziel der Konferenz (Ausfüllen „Meldeblatt“) 

Vorstellung Veranstaltungskalender 

Vorstellung Heimatverein 
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Information 2020/2021 (975 Jahre) 

Diskussion 

Sonstiges  

Zu Top 7) 

Es wird nochmals festgelegt, dass Silvesterparty und die Zusammenarbeit mit dem Seniorenrat als 
nächste Aufgaben anzusehen sind. 

Zu Top 8) 

Unter diesem Tagesordnungspunkt werden Hinweise zu möglichen Arbeitsfelder bzw. Vorhaben 
gegeben: 

Eine Präsentation des Heimatvereines sollte zum Zwiebelmarkt erfolgen. 

Der Weihnachtsmarkt soll im Sinne einer weiteren Aufwertung die Innenstadthändler mehr einbinden. 
Die Idee von Dirk Fuhlert ist eine Art lebendiger Adventskalender. 

Stadtführungen sind eine Problem, da der jetzige Ortschronist Otto Spieler durch das Alter und die 
Gesundheit bedingt, sicherlich irgendwann nicht mehr zur Verfügung stehen kann. Eine Nachfolge wäre 
zu finden! Gleiches gilt auch für die Chronik der Stadt. 

Nächste Mitgliederversammlung 

Der Vorstand einigt sich darauf, die nächste Mitgliederversammlung noch nicht festzulegen, da noch 
Fragen offen sind. 

Der Vorstand legt für die nächste Vorstandssitzung den Termin 14.04.2020, 18.00 Uhr im Dachgeschoss 
der APS (Summa-Passage) fest.  

Weitere Wortmeldungen gibt es nicht und so schließt Anke Kopplin die Versammlung um 20.10 Uhr. 
 
 
 

Erste Vorsitzende  Schriftführerin  
Anke Kopplin  Monique Schmid 


